On 6.3. Stillief., barab per Kail GBT am 5.3. Ja

im Stadtrat der Stadt Plauen

01.04, 14 Stadbrack

CDU-Fraktion · Unterer Graben 1 · 08523 Plauen

RATHAUS 7i 149

Tel. 03741 / 291 10 33

Fax 03741 / 291 310 33 Anrufb. 03741 / 291 410 33

E-Mail: Fraktion.CDU@plauen.de

Oberbürgermeister der Stadt Plauen

Herr Ralf Oberdorfer

Plauen, 04.03.2014

lingeganger 4.3. Ehm Sl

Antrag

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CDU-Fraktion stellt hiermit folgenden Antrag:

Der Stadtrat der Stadt Plauen beschließt, eine Bewerbung für die Landesausstellung Industrieschau als so genannten Satellitenstandort aufrechtzuerhalten.

Da diese Entscheidung die Standortfindung des Spitzeninnovationszentrums in Plauen unmittelbar tangiert, wird die Verwaltung beauftragt, umgehend bis zur nächsten Stadtratssitzung ein erstes tragbares Konzept vorzustellen.

Als Standort werden Objekte in der Elsteraue favorisiert, wie z.B. das Weisbachsche Haus, die Hempelsche Villa.

Begründung:

Frau Staatsministerin von Schorlemer sicherte zu, im zukünftigen Fortgang die Bewerbung von Plauen als Satellitenstandort mit zu beachten, wenn entsprechende Konzepte von Plauen vorgelegt werden können. Dies ist derzeit nicht der Fall.

Das von der Stadtverwaltung eingereichte Konzept und das präferierte Objekt, die Hempelsche Fabrik, entsprach nach Angaben des zuständigen Staatsministeriums weder den baulichen noch konzeptionellen Voraussetzungen für eine erfolgreiche Bewerbung Plauens für diese Industrieschau.

Um weiterhin potentieller Teilnehmer an dieser Veranstaltung zu bleiben, fordert die CDU-Fraktion kurzfristig alternative Konzepte.

Die Förderung und Entwicklung der Elsteraue, der historischen Wiege unserer Stadt mit ihren einmaligen Kulturgütern, sind über ein Gesamtkonzept zu gewährleisten. Wir befürworten den Standort "Weisbachsches Haus" als Innovationszentrum und setzen uns ebenso für die Durchführung einer Landesgartenschau ein.

Die Gespräche für die Industrieschau werden ab April 2014 durch Vertreter des Freistaates Sachsen geführt. Hier sollte die Stadt Plauen von Anfang an aktiv mitarbeiten.

Mit freundlichen Grüßen

Hansjoachim Weiß Fraktionsvorsitzender